

► Te lo contamos fácil



Una empresa construirá el nuevo estadio de la Romareda

El Periódico



Este miércoles hubo en el Ayuntamiento de Zaragoza una votación muy importante para el futuro estadio de la Romareda.

La mayoría de los concejales ha votado a favor de crear una empresa. Esta empresa construirá el nuevo campo de fútbol.

La empresa también gestionará el nuevo estadio cuando esté terminado.

Los concejales del PP y Vox han votado a favor de crear la empresa.

Hasta el martes, Vox no sabía si votaría a favor o en contra. A Vox no le gusta que el ayuntamiento ponga dinero para construir la nueva Romareda.

Zaragoza en Común duda de que el proyecto sea legal y ha votado en contra.

El PSOE se ha abstenido, es decir, no ha votado ni sí ni no.

Esta votación era imprescindible antes de poder derribar el viejo campo de fútbol y construir el nuevo.



4 años de obras. Este aspecto tendrá el nuevo campo de fútbol de la Romareda tras su reforma.

La empresa se llamará La Nueva Romareda S. L.

Sociedad limitada significa que cada persona que forma parte de esa empresa solo puede perder el dinero que ha puesto, no pueden quitarle el suyo propio si la empresa no funcionara bien.

Los dueños de la empresa serán el Ayuntamiento de Zaragoza, el Gobierno de Aragón y el Real Zaragoza.

Cada dueño pondrá la misma cantidad de dinero para pagar las obras del campo.

Las obras costarán como mínimo 140 millones de euros.

El 6 de julio del año que viene, el cantante Enrique Bunbury dará un concierto en la Romareda.

Las obras del nuevo campo de fútbol deberían empezar al día siguiente, el 7 de julio.

Durante las obras, el Real Zaragoza podrá seguir jugando en la Romareda.

Las obras durarán 4 años.

Cada año se derribará un lado del campo y se volverá a construir esa parte. Siempre quedarán 3 gradas en pie para el público.

El nuevo estadio tiene que estar terminado al menos un año antes del mundial de fútbol de 2030.

El Gobierno dará 5.163 millones a Aragón

Todos los años, el Gobierno de España da dinero a las comunidades autónomas.

Ese dinero ayuda al gobierno de cada comunidad autónoma a pagar parte de sus gastos y sus políticas, como la sanidad, la educación o los servicios sociales.

Esta semana, los gobiernos de las comunidades autónomas se han reunido con la ministra de Hacienda.

La ministra María Jesús Montero les ha dicho: en 2024, el Gobierno de España repartirá entre todas las comunidades autónomas

154.467,33 millones de euros.

El Gobierno de España no había dado nunca tanto dinero a las comunidades autónomas.

El Gobierno de Aragón recibirá 5.163 millones de euros. Son 20 millones más de los que estaban previstos.

El Gobierno de Aragón no está de acuerdo con el reparto de dinero que se ha realizado.

El Gobierno de España no permitirá a las comunidades autónomas pedir tanto dinero prestado como quería Aragón.



Cita con Montero. Reunión con las comunidades autónomas.

Carlos Luján/Europa Press

Acuerdo contra el cambio climático

La cumbre del clima Cop28 se ha celebrado en Dubái, la capital de los Emiratos Árabes.

Los gobiernos de casi 200 países han tomado una decisión entre todos para luchar contra el cambio climático.

En el año 2050 ya no se podrán usar combustibles que producen gases contaminantes, como la gasolina o el carbón.

Los países trabajarán rápido para tener energías renovables que no contaminan y los países ricos ayudarán a los países pobres a adaptarse a estos cambios.

Zaragoza se queda sin Feria General en Navidad

La Feria General siempre se celebra en la Feria de Muestras de Zaragoza para las fiestas del Pilar.

Este año no se pudo celebrar porque la Feria de Muestras seguía dañada por las inundaciones de julio.

Los responsables de la Feria de Muestras anunciaron que la Feria General se celebraría en Navidad, pero al final no se hará porque no había suficientes participantes.

El Congreso aprueba hacer una ley de amnistía

El Congreso de los Diputados ha aprobado empezar a elaborar la ley de amnistía. La amnistía es que la persona deja de tener responsabilidad del delito que ha realizado.

Pedro Sánchez necesitó los votos de los partidos independentistas catalanes para volver a ser presidente del Gobierno.

A cambio, esos partidos pidieron la aprobación de una ley de amnistía para las personas que trataron de que Cataluña se independizara del resto de España.